

Dandim 0817/Gresik Bakar Semangat Seluruh Peserta Upacara Hari Kebangkitan Nasional, Jadikan Prajurit yang Lebih Displin dan Bertanggungjawab

Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATE.CO.ID

May 22, 2023 - 22:01



GRESIK - Kodim 0817/Gresik menggelar kegiatan Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 yang dipimpin oleh Dandim 0817/Gresik dengan

diikuti oleh seluruh Perwira Staf Kodim, Para Danramil, Bintara, Tamtama dan segenap ASN yang bertempat di lapangan Makodim 0817/Gresik, Jl. R.A. Kartini No.33, Kesemen, Gapurosukolilo, Kec. Gresik, Kab. Gresik. Senin (22/05/2023).

Dalam pelaksanaannya, berjalan dengan penuh khidmat serta menjadikan suatu acuan bagi seluruh peserta upacara dalam memotivasi pelaksanaan tugas pokok, memberikan semangat dalam bertugas serta bangkit untuk lebih maju dengan dihadapkan konteks tugas dan tantangan yang beraneka ragam.

Bapak Dandim Gresik membacakan amanat dari Kemenkominfo RI yang secara garis besarnya ialah agar mengingat kembali sejarah perjuangan pra-kemerdekaan, mengambil makna Hari Kebangkitan Nasional dengan mensyukuri kemajuan, perbaikan dan pelajaran yang didapat dari perjuangan kita serta patut bangga akan kiprah Indonesia dalam memimpin forum Internasional.

"Terkait dengan amanat Kemenkominfo RI, kita bangun semangat dalam diri sendiri untuk bangkit dan melangkah untuk kemajuan dengan mengambil pelajaran dari perjuangan para pendiri bangsa, demi kelancaran pelaksanaan tugas pokok yang diemban. Sehingga dapat menjunjung nama baik kesatuan dalam rangka melanjutkan pengabdian kepada NKRI," tegas Bapak Dandim Gresik.

"Momentum Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 ini patutnya kita tanamkan kebanggaan sebagai Aparat Teritorial kewilayahan yang memiliki tugas dan tanggung jawab untuk turut serta aktif dalam menjaga stabilitas dan kondusifitas pembangunan di wilayahnya," tambah Beliau dengan semangat.

Diharapkan dengan penyampaian amanat upacara yang telah diberikan oleh Bapak Dandim Gresik dapat membakar semangat seluruh peserta upacara untuk bangkit menjadi prajurit yang lebih disiplin, berdinamika dengan baik serta bertanggungjawab. (Pen0817)